

**REKAPITULASI KEGIATAN KONSULTASI TERKAIT PELAYANAN
PADA DINAS KEPENDUDUKAN DAN PENCATATAN SIPIL KABUPATEN TEMANGGUNG**

WAKTU	PENGUNJUNG	PENERIMA	HAL YANG DIKONSULTASIKAN	TANGGAPAN YANG DIBERIKAN
JANUARI 2021				
11 Januari 2021	Adika Surya P.	Purwanti	Perubahan nama anak	Membawa kutipan akta kelahiran dan Salinan Putusan PN/PA
	Titik S.	Amin W.	Mengganti KIA lama dengan KIA yang ada fotonya karena anak sdh berumur 5 tahun	Menyerahkan KIA yang lama dan Foto anak untuk diganti dengan KIA yang ada fotonya
	Rahmat Muntofa	Wiwik P.	Cara mengganti Akta kelahiran yang hilang	Membawa fotocopy KK dan fotocopy Akta kelahiran yang hilang dan surat kehilangan dari kepolisian
13 Januari 2021	Ratna	Vita	Cara mendaftarkan pencatatan perkawinan	Membawa berkas persyaratan pencatatan perkawinan dan surat pemberkatan dari pemuka agama
	Ahmad	Atik	Pisah KK	membawa KK lama dan berkas data dukung untuk perubahan elemen data jika ada
	Suwarti	Atik	Cara penggantian KTP yang rusak	Membawa KTP yang rusak ke Capil untuk diganti dengan KTP yang baru(cetak KTP lagi)
15 Januari 2021	Muchasim	Vita	Menanyakan syarat adopsi anak	Membawa syarat : salinan penetapan PN/PA, kutipan akta kelahiran anak, kkdan ktp el orang tua angkat
	Agus W.	Endang	Minta update NIK	NIK akan diupdate setelah menunjukan KK atau KTP el (untuk melihat NIK)

	Nurul Huda	Wiwik P.	Kutipan ke 2 akta karena revisi nama	Membawa data dukung berupa FC KK, KTP, Akta kelahiran yang direvisi, Salinan putusan Penetapan pengadilan jika diperlukan
	Tatik N.	Ika Utami W	Perekaman KTP el	Melalui antrian online dan datang ke capil sesuai jadwal yang ditentukan
25 Februari 2021	Zakia	Vita	Pengesahan Anak	Membawa akta kelahiran anak saat pencatatan perkawinan orangtuanya
	Budiyanto	Atik	Cara penggantian KTP yang rusak	Membawa KTP yang rusak ke Capil untuk diganti dengan KTP yang baru(cetak KTP lagi)
26 Februari 2021	Tri Puji A.	Purwanti	Minta update NIK	NIK akan diupdate setelah menunjukan KK atau KTP el (untuk melihat NIK)
	Rupinah	Ika Utami W	Perubahan nama anak	Membawa kutipan akta kelahiran dan Salinan Putusan PN/PA
		Amin W.	Mengganti KIA lama dengan KIA yang ada fotonya karena anak sdh berumur 5 tahun	Menyerahkan KIA yang lama dan Foto anak untuk diganti dengan KIA yang ada fotonya